NARBONNAIS

CUXAC-D'AUDE

Vernissage du 24^e Salon des arts de la ville

Cette année, le salon a reçu moins d'exposants, mais les tableaux et les sculptures sont de meilleure qualité.



Les lauréats peintres et sculpteurs.

C'est en présence du maire, Jacques Lombard, des conseillers municipaux et d'une nombreuse assistance d'artistes et d'amateurs d'Art que Mme Andrée Séguéla, présidente de l'UAC a ouvert le 24° salon de la ville de Cuxac dans la salle du conseil municipal.

Mme Séguéla cita une phrase de Matisse: « La couleur contribue à exprimer la lumière, non pas le phénomène physique, mais la seule lumière qui existe en fait, celle du cerveau de l'artiste » pour conclure par ces mots: "Admirez ces toiles les cerveaux de nos artistes sont des sources de lumière".

Le maire, félicita les membres

de l'Union des Arts Cuxariais (UAC) pour leur travail et l'animation culturelle qu'ils créent dans le village.

Les lauréats du salon. Les prix ont été attribués par un jury de peintres, de profanes et de membres de l'UAC.

Médaille d'or de la ville de Cuxac, Gauthier Dupuy de la Grarrive pour ses sculptures.

Médaille d'argent Henry Larregola pour l'ensemble de ses peintures.

Médaille de bronze Rose-Marie Constantin pour ses aquarelles, de natures mortes.

Mention spéciale Serge Tirefort pour ses huiles faciles. Prix décernés par l'UAC. 1" prix Nathalie Dento pour l'ensemble de ses peintures.

2º prix : Françoise Chemla pour ses pastels.

3° prix : 2 ex aequo : Mme Claude Conte pour ses huiles et M. Patrick Chaigneau.

Mention spéciale UAC : Monique Crochon pour ses sculptures.

Prix attribués aux membres de l'UAC. Ex aequo Christine Deffes et Isolde Gonzalez.

La distribution des prix s'est terminée sous les applaudissements du public.

Un apéritif offert par la municipalité clôtura le vernissage.

M.K.